

REUNIÓN DE TRABAJO CON EL TITULAR DE LA SECRETARÍA DEL AGUA Y OBRA PÚBLICA DEL ESTADO DE MÉXICO



David Korenfeld (izquierda) y Adalberto Noyola.

El pasado 12 de agosto, visitó al Instituto de Ingeniería el doctor David Korenfeld Federman, Secretario del Agua y Obra Pública del Estado de México, para una reunión de trabajo con directivos e investigadores de nuestra dependencia. El doctor Adalberto Noyola, director de este instituto dio la bienvenida a Korenfeld, a quien se le hizo una presentación, una por una, de las subdirecciones de nuestro instituto por cada uno de los titulares de las mismas, y de varios proyectos relevantes: Viaducto Bicentenario, de Manuel Mendoza y David Murià; Estudios de Calidad de Agua Potable, de Blanca Jiménez; Estudios Hidrometeorológicos, Pumagua, de Fernando González Villareal; Laboratorio de Geoinformática, de Gabriel Auvinet; Laboratorio de transporte y sistemas territoriales, de Angélica Lozano, y Edificación Sostenible y Urbanización, de David Morillón. Al final de la reunión se establecieron algunos posibles trabajos de colaboración. 🧑🏫

Página de la Secretaría del Agua Obra Pública del Estado de México:
<http://www.edomex.gob.mx/saop>

